



Circular 32/2024

CAMPEONATO DE TENERIFE ABSOLUTO 5 KM EN RUTA Y POR EQUIPOS 14 abril 2024 – La Orotava

El **CD Correayo Spar Tenerife**, organiza la **Carrera Solidaria 5K Correayo Spar Tenerife** el próximo 14 de abril de 2024, y donde por delegación de la Federación Insular de Atletismo de Tenerife (FIAT), se disputará el **Campeonato de Tenerife Absoluto de 5 Km en Ruta y por equipos**.

La prueba se celebrará en un circuito urbano, accesible y prácticamente llano, con un desnivel positivo de 41m en los 5K del recorrido de la prueba.

El circuito donde se disputará la carrera será en el Polígono de San Jerónimo de La Orotava (La Villa) a partir de las 09:00h.



PARTICIPACIÓN. –

Podrán participar todos los atletas con licencia federativa en vigor para la actual temporada 2024, los cuales hayan realizado correctamente la inscripción.

Se convocan la siguiente categoría tanto en individual como por equipos en ambos géneros:

- **Absoluta (Por equipos):** Todas las categorías desde Sub-18 hasta Máster. (Para



participar en la categoría absoluta, hay que estar inscrito en ella).

- **Absoluta (Individual):** Todas las categorías desde Sub-18 hasta Máster.

Todos los participantes que acrediten tener un tiempo inferior a 25:00 minutos en la distancia, saldrán desde el cajón preferente, tal y como establece la normativa propia de la prueba.

INSCRIPCIONES. –

Las inscripciones deberán ser realizadas por cada club a través de la SDP. El plazo para la inscripción será **desde el martes 2 de abril, hasta el lunes 8 de abril a las 23:59h.** **NO SE ACEPTARÁN NUEVAS INSCRIPCIONES EN EL CAMPEONATO UNA VEZ CERRADO EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN.**

Los atletas independientes deberán formalizar la inscripción en el mismo plazo mencionado anteriormente a través del correo areatecnica@atletismotenerife.es. Los datos requeridos con carácter obligatorio son:

- **NOMBRE y APELLIDOS**
- **CLUB**
- **FECHA DE NACIMIENTO**
- **NÚMERO DE LICENCIA**
- **CATEGORÍA**

Para participar por equipos, deberán marcar la casilla **EQUIPO en la SDP**, indicando con ello los atletas que participarán por equipo, pudiendo inscribir a un máximo de seis, de los cuales únicamente puntuarán tres.

Todo atleta/club que desee participar en el **Campeonato de Tenerife Absoluto de 5 Km en Ruta y por equipos**, deberá estar inscrito en la SDP en el plazo establecido, de no ser así, no podrá optar a la premiación del mismo.

Todas las marcas obtenidas por los atletas inscritos a través de la SDP, serán subidas al Ranking.

Además, todos los inscritos deberán abonar las cuotas de participación establecidas por el organizador de la prueba a través de su plataforma o puntos de inscripciones, el cual será el siguiente:

<https://inscripciones.chronotrackcanarias.com/inscripcion/iv-carrera-correayo-spartenerife/>



HORARIO E INFORMACIÓN TÉCNICA. –

El cronometraje de la prueba será controlado por los oficiales del Comité Canario de Jueces y el sistema de cronometraje Gesport Canarias.

La prueba se celebrará el domingo 14 de abril de 2024 a las 09:00h en La Orotava. La prueba se disputará en un circuito homologado por la Real Federación Española de Atletismo (RFEA).

La prueba se compone de 1 vuelta al circuito de 1.000 m y 2 vueltas al circuito de 2.000 m, con salida y llegada en el arco de meta en cada vuelta.

A continuación, se detallan ambos circuitos:

CIRCUITO 1.000 m (Entre rotondas norte e intermedia)

Se dará una vuelta inicial a este circuito desde el arco de meta y llegando al mismo punto tras dar un giro de 180 grados a cada una de las dos rotondas.



CIRCUITO 2.000 m (Entre rotondas norte y sur)

Se darán dos vueltas a este circuito saliendo desde el arco de meta y llegando al mismo tras dar un giro de 180 grados en cada una de las dos rotondas.



Todo participante deberá realizar inicialmente 1 vuelta al circuito de 1.000 m y a continuación 2 vueltas al circuito de 2.000 m, para con ello completar la distancia homologada de los 5K.

AVITUALLAMIENTO. –

El avituallamiento sólido y líquido para todos los participantes estará disponible al finalizar el recorrido, por lo que NO habrá puntos de avituallamiento durante el recorrido.

CÁMARA DE LLAMADAS. –

Se establece un horario de cámara de llamadas para todos los participantes en el **Campeonato de Tenerife Absoluto de 5 Km en Ruta y por equipos**, siendo este el siguiente:

Apertura de la Cámara de Llamadas: 08:45

Cierre de la Cámara de Llamadas: 08:55

La Cámara de Llamadas estará situada en la zona próxima al cajón preferente de la carrera.

Se entenderá que todo participante/equipo que no pase por la Cámara de Llamadas no estará participando en el Campeonato de Tenerife, y por lo tanto no obtendrá premiación en el mismo.



PREMIACIÓN. –

La premiación comenzará a las 12:00h en la zona habilitada por la organización de la carrera.

Individual: Recibirán medalla los tres primeros clasificados en ambos géneros absolutos. La clasificación se realizará según el orden de llegada a meta.

Por Equipos: La clasificación se hará tomando como base la suma de tiempos conseguidos por los tres primeros atletas de un mismo club, pudiendo inscribir un máximo de seis. En caso de empate en la clasificación, el ganador será el Club cuyo último corredor que puntúe obtenga mejor tiempo. Para que un atleta puntúe para el equipo, al inscribirlo se deberá marcar la casilla equipo en la SDP, si no lo hacen, el atleta se entenderá como que no participa por equipos. Recibirán trofeo los tres primeros equipos en categoría absoluta en ambos géneros.

Todo lo no previsto en esta normativa se regirá por las normas de la World Athletics y la RFEA.